
El Tajo da luz verde al Gobierno para que envíe 12 
hectómetros para beber 
 
La Comisión de Explotación del Trasvase recomienda al Consejo de 
Ministros atender las necesidades del Taibilla y revisar la situación de los 
regadíos dentro de mes y medio 
 
J. P.  
 

L a Comisión de Explotación del Acueducto 
Tajo-Segura recomendará al Consejo de 
Ministros hacer un trasvase de agua de 12 
hectómetros cúbicos en diciembre para 
consumo humano y revisar la situación, en un 
plazo aproximado de mes y medio, para ver si 
las aportaciones permiten otro trasvase para el 
regadío, informa Efe.  
 
Tras la reunión de la Comisión de Explotación, 
el director general del Agua, Jaime Palop, 
explicó que se ha acordado proponer al 
Gobierno un trasvase de 11 hectómetros 
cúbicos de agua para la Mancomunidad de los 
Canales del Taibilla, y un hectómetro para 
Almería.  
 
Además, la Comisión propone al Ejecutivo que, 
en base a la «abundante» pluviometría 
registrada en la zona «y ya que no existen 
riesgos de pérdida irreparable» para la 
agricultura, se posponga durante «el menor 
tiempo posible», la toma en consideración de 
otros temas que no sea el abastecimiento a las 
poblaciones, con el fin de garantizar la 
recuperación del sistema tras el período de 
sequía. Los agricultores confiaban en que tras 
las aportaciones a los embalses de la cabecera 
del Tajo, se aprobara un caudal para el riego.  
 
Palop indicó que el abastecimiento a las 
poblaciones está garantizado en la cuenca del 
Júcar, mientras que en la cuenca del Segura, 
dada la dependencia del acueducto Tajo-Segura 
«todavía no está garantizado este 
abastecimiento» en 2006-2007, por lo que -dijo- «tiene que llover más».  
 
Destacó que estas propuestas se adoptan en base a «la responsabilidad absoluta» 
que supone garantizar el abastecimiento de agua a dos millones y medio de 
personas «sin restricciones», y a que la agricultura «no corre riesgos de pérdidas 
irreparables» en el corto plazo. Palop recordó que la obligación del Ministerio es 
procurar que el sector agrícola tenga «los mínimos daños posibles», y precisó que el 
hecho de aplazar un mes la decisión sobre otra posible transferencia de agua para 
otros usos supone pensar en las posibilidades de actuación para todo el año 
agronómico.  
 
El portavoz de la Federación Provincial de Entidades de Riegos de la Provincia, Ángel 
Urbina, creía que «nos iban a dar algo porque hay que recordar que, aparte de los 
regadíos a la intemperie, hay invernaderos que se riegan por goteo y las balsas 
están vacías. Si en invierno no se envía agua, no creo que nos vayan a enviar algo 
durante los meses de verano». 

 

 
Jaime Palop, en imagen de archivo 
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